



(写真上) 左から、中村扇雀(現・坂田藤十郎)氏、山本富士子氏、海部俊樹氏、八千草薫氏、筆者。
(写真下) 八千草氏と筆者。



牛尾 治朗

ウシオ電機 代表取締役会長

三一會

「50歳になる前にそろそろ仕事以外のお付き合いを広めて、人生を楽しもうじゃないか」

1980年の春、ホテルオークラのサウナ風呂でそんな会話をした。相槌を打ってくれたホテルオー

クラの橋本保雄さん、日本刀剣の伊波富彦さん、やはり同年の吉兆の湯木照子さんに加わってもらって、1980年の末に「三一會」(1931年生まれの会)が発足した。

東レの前田勝之助さん、住友信託銀行の早崎

博さん、ユニ・チャームの高原慶一朗さん、伊藤忠商事の室伏稔さん、ニフコの小笠原敏晶さんなど、同友会関連の経営者もたくさん入っているが、経営者が半分を超えるのと経営者くさくなるの

で、経営者を半分以下にして

いる。スキ어의猪谷千春さん、サッカーの岡野俊一郎さんもアクティブなメンバーだ。昨年9月に行った会では岡野さんからとても楽しい話を聞いて、座が盛り上がった。

一番若いのが、12月の末に生まれた坂田藤十郎さん。中村扇雀さんの時代から東京青年会議所で知り合って、鷹治郎を経て、なんと2005年に73歳で藤十郎を襲名して新たなスタートを切った。その若々しい気迫に学ぶものがある。

唯一の政治家である海部俊樹さんが総理になった時はみんな大喜びで、在任中二回、首相公邸で三一會を開いた。海部さんもいつもご夫婦で参加され、非常に出席率の高いメンバーである。

女優では山本富士子さんや、八千草薫さんも設立以来のメンバーだ。山本さんは最近語り手のよう

私	の	
思	い	出
写	真	館

な新しい芝居形式を提案して活躍していらっしやる。八千草さんはいつでも舞台そのままの声、態度で、この会でもファンが多い。一昨年も舞台「黄昏」での主役で、とても素晴らしい魅力的な演技であつた。

掲載の写真は1986年の桃の節句に、吉兆で撮つたものである。世話人の橋本さんや伊波さん、その他多くの方がここ二、三年の間に次々と亡くなられた。年四回の会合も、最近は年一回にしているが、これからも互いに励ましあつて、いつまでも元気な会を続けたいと思つている。